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皆様、こんにちは。 

前回のお話と引き続きになってしまうのですが、Tシ

ャツの販売状況を報告させていただきたいと思います。

現在の所１１００枚ぐらいが御協力いただいておりま

す。まだ、すべて入金されたわけではないので予定し

ていました２００万円が集まり次第、届けに行きたい

と思っております。 

日曜日にFM日立に出演させていただきまして、２０

分ぐらいの番組なんですがロータリーの活動内容や今

回のプロジェクトの報告などをさせていただきました。

本日は６枚しか持ってきていないのですがポスターを

作成しましたのでホームページを参考にして作成しま

した。雨にも強い紙を使っていますので、お店に掲示

していただける方がいらっしゃいましたぜひ御協力い

ただきたいと思います。 

震災から２ヶ月たちまして、どうしても福島の原発の

報道が偏ってしまうのもわかるのですが、生活してい

る方々の報道も日ひに少なくなってきていると感じて

います。 芸人のブログを拝見しました所、避難所に

行きまして５歳の女の子が祖父と一緒に居て新潟の親

戚の家に行ったみたいなのですが、放射能の影響でそ

こには居られず、現在はいわき市のほうに居るみたい

です。 女の子の笑顔がすごく印象的だったみたいで

お父さんとお母さんいないとずっと言って自分の所か

ら離れずに居たのが印象的だったようです。 

いくら祖父がいてもお父さんとお母さんがいない状況

で孤独になっているんだろうなぁと感じました。 

今は何をしているのだろうと読みながら感じていまし

た。 
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本日はお疲れ様です。 

先程、会長からありましたように、日曜日にFM日立

に会長が出演させて頂きまして、ロータリーの活動と

しまして海岸清掃やルームアクセルの効果などお話さ

せて頂き、パーソナリティの方も多岐に渡る活動に感

心されていました。色々な形での活動の報告の必要性

を感じました。突然出演が決まったので、皆様に事前

にお知らせできず、申し訳なく思っております。次回

このような機会があれば、あらかじめご連絡したいと

思います。 

JWAYで CMを流すと問い合わせがかなりきていて、

５・６件程広告の依頼がきています。出来れば十数件

にして流したいと思いますので、例会までに協力した

い方は私の方まで連絡下さい。 

本日要害クラブに寄ってきたのですが、これから工事

が始まるとのことで、8月までは使えそうもないとの 
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ことで、ネームプレート入れなど荷物を少し持ってき

ました。私の方で預っていますので、何かあれば問い

合わせ下さい。 
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◎ おかげさまで、T シャツ多くの協力を頂いてお
ります。 
大森会長・山縣幹事・宮本 尚彦 

◎ 本日の卓話会長エレクト宜しくお願いします。 
高島 章行・小山 高一・弓野 博司 
池澤 健・須田 晃 

◎ 色々な方にTシャツを買っていただいています。 
木本 貴一 

◎ 楽しみにしてきました。 
星 勝治・山本 忠安・遠藤 陽夫 
信太 克己・小澤 興・石川 國博 

◎ 卓話させていただきます。 
鹿志村 高道 
 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２１，０００円 累計額 １，１４０，０００円 
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６月６日朝から夜まで会長エレクトとしての話を

しっかりと聞いて少しでも次年度に生かしていき

たいと考えています。 今年は震災の影響でＰＥＴ

Ｓのあった翌日４日に委員長になられた方は大変

かと思いますが、朝からバスをチャーターしました

ので、時刻は次年度の幹事の川崎会員からご連絡が

行くと思いますので出席の程よろしくお願いしま

す。２０１０年のような手続きで出席される方はこ

れをご持参いただいて、その他の書類は私のところ

にペッツの時の資料として送られておりますので、

それをお持ちになって参加して頂きたいと思いま

す。次年度５０周年ですが、震災の影響で周年事業

を中止したクラブもありまして、その分を被災地へ

支援するというような記事なども多々みられます

が、次年度になれば５０周年準備委員会等でお話す

ることだと思いますが、何かの記念などのお金があ

りましたら、被災地の方へ支援していきたいと思っ

ております。５０周年式典だけは、半世紀の活動の

節目でもありますので、しっかりとやっていければ

と思っております。 今年度のガバナーの公式訪問

は日立港さんとの合同のものになると思います。日

程は１０月１３日(木)、場所は日立港さんの方で泉

ヶ森クラブ、大甕クラブ等々が使えるとのことで、

いつもは単独で行ってきましたが、日立港さんとの

合同となると思いますので、御協力の程よろしくお

願い致します。２０１１・２０１２年の国際ロータ

リーのテーマとしまして、「心の中をみつけよう、

博愛を広げるために」としまして、３つの強調事項

「家族」「継続」「変化」をカルヤン・バネルジー会

長がうたっております。日立南ロータリークラブと

しましても、以上のことを念頭におきまして活動し

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

また、次年度の委員会の件につきましては、今年度

幹事がお願いしていると思いますが、快く受けてい

ただいてスムーズにクラブ運営が出来るようにお

願いしたいと思います。 
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